



A propuesta de la ministra Elena Espinosa

## El Consejo de Ministros nombra a Rafael Romeo García como nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro

- Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos era hasta ahora comisario de Aguas del Organismo de Cuenca

**31, oct. 08-** El Consejo de Ministros ha nombrado hoy a Rafael Romeo García como nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, a propuesta de la ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa.

Rafael Romeo tiene 51 años y es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, nombrado en 1985 Funcionario de Carrera del Cuerpo de Ingenieros. Actualmente y desde julio de 2004 ocupa el puesto de comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Organismo donde ha desempeñado distintos cargos durante los últimos 22 años en su sede de Zaragoza: jefe de la Sección 6ª de Explotación, director adjunto - jefe del Servicio de Explotación y comisario de Aguas.

Además, antes de la Confederación Hidrográfica trabajó en el Departamento de Sanidad y Seguridad Social de la Generalitat de Cataluña y la Diputación Provincial de Lleida.

Romeo es un gran conocedor del funcionamiento de la Administración hidráulica y junto con su labor en la Confederación, desde 1990 ha ejercido sucesivamente de Experto, Vocal y Presidente de la delegación española "Comisión Mixta Hispano - Francesa de Control del aprovechamiento del Lago Lanós" y desde 2002 es miembro del Comité Técnico de Equipos Hidromecánicos del SEPREM.



Con este nombramiento sustituye a José Luis Alonso Gajón, presidente de la Confederación desde mayo de 2004.